

Parasitäres Verhalten der Menschheit ?

Der Mensch sei ein ‚Parasit‘, wird gerne von ‚Weltuntergangs-Sekten‘ postuliert, welcher die Erde und Natur unbarmherzig ausbeutet.

Mag sein.

Doch in der Natur sind Parasiten auch alltäglich und nichts besonders Aussergewöhnliches. Entscheidend nur ist aber vielmehr, ob diese Parasiten dumm oder intelligent sind ?

Dumme Parasiten - welche ihre eigene Handlungsweise aufgrund mangelnder Intelligenz nicht überblicken - zerstören immer deren eigenen Wirt und am Ende sich sogar selbst.

Einige schon faschistoide Umweltschutz Geisteshaltungen gehen sogar noch weiter und vertreten ganz im Ernst die Meinung: „Die Menschen müssen überhaupt auf eine Milliarde dezimiert werden, damit die Natur diese Spezies auf Dauer verkraften kann.“

Eigentlich geht es eher nur mehr darum, ob wir Menschen dumme oder intelligente Parasiten sind?

Doch das Fatale ist aber nicht, dass wir Menschen vielleicht ein parasitäres Verhalten zeigen, das Fatale ist, dass die derzeit eingesetzte Technologien parasitär sind und somit die Schäden an dem eigenen ‚Wirten‘ (Die Erde) damit nicht multipliziert sondern sogar potenziert werden!

Beispiel des (dummen) technologischen parasitären Verhaltens der Menschheit:

- 1.) **ACRHITEKTUR:** Häuser und Industriegebäude werden ohne jeglicher Rücksicht auf die Auswirkungen in die Gegend gestampft (‚Boden fraß‘). Ohne Rücksicht auf die Wasser Bodenversiegelung und ohne Rücksicht die energetische ‚Doppelamputation‘ der natürlichen Energieflüsse und somit auch der ‚energetischen Bodenversiegelung‘.

Bei Gleichzeitiger ‚parasitärer‘ Entnahme von Kohlenstoff im industriellen Dimensionen aus der Erdrinde um diese Gebäude dann nachträglich mit Energie (Strom & Heizung) zu versorgen und diesen Kohlenstoff in Massendimensionen (Milliarden Häuser) dissipativ um die Erde verteilen und in kollektiver Torheit die destruktive Stoffentropie erheblich beschleunigen.

- 2.) **MOBILITÄT:** Diese ‚parasitärer‘ Entnahme von Kohlenstoff - in industriellen Dimensionen - aus der Erdrinde wird in Explosionsmotoren verbrannt und es wird ‚Sauerstoff‘ im massenhaften technischen Dimensionen (weltweit mehrere Milliarden Fahrzeuge) aus der kaum 50km dünnen Luftatmosphäre der Erde in erheblichen Gewichtsanteilen ‚parasitärer‘ entnommen.

Gleichzeitig triumphiert dieser ‚dumme Parasit‘, dass er damit erheblich größere Laufleistungen erreicht als ein Elektrofahrzeug, welches ja beide chemische Reaktionsstoffe im Akkumulator als Volumen und Gewichtsanteil mit sich mitführt.

Es wird langsam überfällig, dass diesen Parasiten dieser Spiegel vorgehalten wird und ihm langsam klar wird, dass er eigentlich ein ‚dummer Parasit‘ ist. (Dies scheint auch ein fundamentales Bildungsproblem, aber möglicherweise viel mehr des ‚Dunning-Kruger-Effekts‘ zu sein.)

<https://de.wikipedia.org/wiki/Dunning-Kruger-Effekt>

Der Weg vom ‚dummen‘ zum intelligenten Parasiten

- 1.) **ARCHITEKTUR:** Häuser und Industriegebäude werden in Zukunft mit Rücksicht auf die Auswirkungen in die Gegend gebaut. Mit Rücksicht auf die Wasser Bodenversiegelung (Regenwassernutzunh) und Vermeidung der energetische ‚Doppelamputation‘ der natürlichen Energieflüsse und somit Vermeidung der „energetischen Bodenversiegelung“.

Es werden in Zukunft nur mehr „Energieplus-Häuser“ erlaubt.
(Dass diese angeblich „unwirtschaftlich“ sein sollen ist ein Märchen.)

- 2.) **MOBILITÄT:** Elektrofahrzeuge OHNE Photovoltaik ist nur halb weit gedacht.
Jeder der das Glück hat ein eigenes Grundstück zu besitzen, sollte nicht „halb denken“
Die Architektur von Energieplus-Häuser“ erlaubt ein problemloses Betreiben von Elektrofahrzeugen ausschließlich mit Solarenergie.
(Mineralölkonzernen kann man natürlich damit wenig Freude bereiten)

- 3.) **Nutzung sämtlicher ‚Solarbrachen‘**

Es ist unerträglich zusehen zu müssen. Wie von oben gesehen das ‚rote Wien‘
(damit sind die Dachziegel gemeint) Sonnenenergie abweist und gleichzeitig Leute jammern:
„Woher soll der viele Strom für die Elektroautos kommen?“

„Wir verhungern also vor der vollen Schüssel“

Bei Umsetzung dieser Prämissen wird es

- 1.) Keine parasitäre Technologie
somit Entropie verringern (statt anheizen)
- 2.) keinen Energiemangel geben.